
             

                                                                       

番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．振興局の機能強化について

　ア．周辺地域（旧町村）の活性化について

　イ．周辺地域（旧町村）の財源確保について

　ウ．マンパワーの必要性について

２．景観計画及び景観条例について

　ア．景観計画の策定について

　イ．景観条例の早期制定について

１．公的備蓄物資の保管の在り方について

　ア．避難場所における実態について

　イ．大型備蓄倉庫について

　ウ．自主防災組織管理の備蓄倉庫について

２．スポーツツーリズムの振興について

　ア．スポーツイベントの開催状況について

　イ．スポーツイベント開催による効果について

　ウ．スポーツマップの作成について

　エ．今後の取組について

３．佐伯文化会館について

１．特定健診について

２．補助金が不足した場合の対応について

３．佐伯市総合運動公園の整備について

１．台風18号における市の対応について

　ア．被災状況について

　イ．今回の台風発生時の市の対応について

　ウ．災害復旧について

　エ．今後の防災・減災策について

１．エコセンター番匠について

　ア．需用費の推移について

　イ．委託費の推移について

　ウ．業務委託契約について

　エ．延命化対策について

　オ．経費削減対策について

　カ．溶融メタルについて

２．中心市街地公立保育所建設事業について

塩月　健治

3 一問一答 上田　　徹

　一 般 質 問 一 覧 表　　平成２９年１２月５日・６日・７日

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（質問者順） 　 

平成２９年１２月５日（火）

4 一問一答 西條　隆洋

1 一問一答 冨松　万平

5 一問一答 佐藤　　元

2 一問一答



番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．佐伯市消防署上浦派出所の移転と救急車の配備について

　ア．上浦派出所の現状と整備計画について

　イ．上浦派出所移転に伴う諸条件について

　ウ．上浦派出所の救急車配備について

２．漁港漁場長期整備計画について

　ア．佐伯市の漁港漁場整備長期計画の現状について

　イ．猿戸漁港の農山村地域整備交付金事業について

　ウ．長田漁港の事業実施計画について

１．消防団を中核とした地域防災力の強化について

　ア．情報通信機器の充実について

　イ．安全確保のための装備の充実について

　ウ．救助活動用機材の充実について

２．民生委員・児童委員の活動費補助金（単費）について

３．旧重岡小学校敷地の有効活用について

４．宇目さとやま公園（千束・小野市）の維持管理について

１．いじめ対策について

　ア．いじめの現状について

　イ．相談体制について

　ウ．ＳＮＳを使った新たないじめについて

　エ．いじめ通報アプリ等の活用について

２．終活支援について

３．消防団に配備された車両について

１．佐伯市の農業振興について

　ア．農地中間管理機構について

　イ．農業者に対する補助の在り方について

　ウ．耕作放棄地について

　エ．減反政策の終了について

２．地域おこし協力隊について

３．一次産業における労働者不足について

　ア．対応策について

　イ．Ｉターンの受入れについて

１．旧佐伯市周辺地区の活性化対策について

２．地区公民館の老朽化対策について

３．児童手当・特例給付現況届の提出方法について

一問一答 本田　房代

6 一問一答 坪根　大吉

平成２９年１２月６日（水）

7 一問一答 矢野　幸正

8 一問一答 後藤　勇人

9 一問一答 森　三千年

10



番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．市内のイベント等のスケジュール管理について

２．全国大会等の出場助成について

　ア．佐伯市文化・スポーツ奨励金について

　イ．佐伯市立中学校全国大会等出場補助金について

　ウ．一本化について

３．ネーミングライツ（命名権）について

１．弥生地区の水害対策について

２．プレジャーボートの係留及び活用について

　ア．係留の現状と対策について

　イ．活用について

３．主要農作物種子法について

４．放射性廃棄物の最終処分場の候補地について

１．地域包括ケアシステムについて

２．引き籠もり（ニート）対策について

３．地域資源活用による地域活性化について

１．第２次佐伯市総合計画における周辺部の活性化について

　ア．計画策定の進捗状況について

　イ．平成30年度実施予定事業について

２．地域振興基金の活用について

３．振興局予算の在り方について

１．佐伯創生における地域振興策の展開について

　ア．市長のグランドデザインと総合計画について

　イ．地域振興審議会の充実について

　ウ．基金の活用について

　エ．移住者の受入れについて

２．台湾プロモーション事業の展開について

３．ユネスコエコパーク認定後の展開について

　ア．今後の推進体制について

　イ．広域的な連携について

１．観光行政について

　ア．高速道路開通後の観光客数について

　イ．観光行政の課題点について

　ウ．新観光産業政策について

２．環境問題と産業の振興について

　ア．環境問題について

　イ．蒲江地区の不法投棄について

　ウ．産業の振興について

一問一答 福嶋　勝彦

15 一問一答 吉良　栄三

16 一問一答 清家　好文

11 一問一答 大野　達也

12 一問一答 髙司　政文

13 一問一答 井上　清三

14

平成２９年１２月７日（木）


